

L'Éveil

Normand

actu.fr
Le site de vos médias locaux

MERCREDI 15 FÉVRIER 2023 - N° 2446

Hebdomadaire - 1,80€

31, rue Thiers 27300 BERNAY

02 32 47 81 00 - eveil.normand@publihebdos.fr

MESNIL-EN-OUCHÉ

ATELIER DE LA MÉDIATHÈQUE Apprendre à dessiner

Ce samedi 11 février, la médiathèque accueillait un atelier dessin animé par Léo pour les enfants à partir de 10 ans. Une bonne quinzaine de dessinateurs en herbe se sont fait plaisir tout au long de l'après-midi en écoutant les conseils de leur professeur d'un jour.

Partager sa passion

Originaire de La Barre-en-Ouche, mais habitant Bernay, c'est à l'âge de 14 ans, en regardant Naruto, que Léo a commencé à dessiner des mangas. Petit à petit, son goût pour le dessin s'est précisé jusqu'à en devenir une passion. Au fil des années, il s'est diversifié et main-

tenant, il crée ses personnages en s'inspirant aussi bien de mangas, que de cartoons ou de bandes dessinées. « J'aime bien partager mon talent, explique-t-il. Je fais ça bénévolement et cela fait toujours plaisir de se dire que peut-être l'un ou l'autre des jeunes qui participent à l'atelier deviendra lui aussi un passionné. J'ai d'ailleurs créé, spécialement pour l'occasion, un personnage à tendance manga japonais style "yokai" (un type de créatures surnaturelles dans le folklore japonais).

Alors que l'un des jeunes avait un peu l'air désespéré de son dessin, Léo lui a dit très gentiment, "vous êtes là pour



Isa et Quentin, deux participants à l'atelier, sont très attentifs aux conseils de Léo.

apprendre, au début, on se cherche un peu, ça viendra tout doucement !" L'atelier s'est terminé par un petit goû-

ter offert par la médiathèque où une exposition des dessins de Léo aura lieu pendant toutes les vacances de février.